

Gréolières



La visite commence au Bureau d'Information Touristique, situé entre les ruines de Hautes Gréolières sur le flanc du Cheiron et celles de Basses-Gréolières au sud, où se trouve le village actuel.

La rue de la Fâisse, ancienne aire de battage, amène au point de vue donnant sur la vallée du Loup, autrefois desservie par la voie romaine Ventiana.

Le parcours gagne le cœur du village, près des ruines du château, dont certaines pierres sont réemployées dans le mobilier urbain.

Le clocher de l'église romane Saint Pierre trône au milieu des ruelles étroites et des maisons rustiques aux tuiles à canaux.

Au bout de la Grand'Rue, la fontaine, le lavoir et les abreuvoirs évoquent la présence de nombreuses sources et soulignent l'important passé agricole du village.

Inspirez(-vous) à Gréolières lors d'une visite guidée !

